

El Secretario (s) del Concejo le informa que solamente aparecen en el oficio muy pocos municipios que tienen a sus representantes en las diferentes comisiones, por lo que habría que analizar muy bien esta situación con el Sr. Alcalde.

La Concejala Godoy, indica que sería muy conveniente saber cuáles son los objetivos de las diferentes comisiones para ver a cuál se puede integrar, dice que la reunión de Alcalde y Concejales es el día 09 y 10 de Julio.

Concejal Ardiles, dice que la reunión de la Asociación Nacional de Municipalidades se realizará en la última semana de Julio en la ciudad de Antofagasta, de acuerdo a sus antecedentes.

Concejal Hidalgo, dice que cuando se incorpore el Alcalde, nos tendrá que dar mayor información.

Concejal Avendaño, dice que seguramente el tema de las comisiones se tendrían que haber tratado en alguna reunión que hizo la Asociación Regional, y que a futuro sería lo ideal que asistieran algunos Concejales a estas reuniones..

Punto N° 3.

CUENTA " VIAJE A LA REPUBLICA DE ARGENTINA AL VII ENCUENTRO DE GOBIERNOS MUNICIPALES DE ARGENTINA-BOLIVIA Y CHILE (POESTERGADA POR VISITA DEL SR. INTENDENTE REGIONAL).

Concejal Hidalgo, dice que quedó impresionado con la presentación que hizo la representación de Tarija de Bolivia, que a lo mejor María Elena podría presentar a futuro algo mejor, dice que conversó con los niños del Folklor y que ellos recién supieron dentro de la semana que viajaban

Concejal Andrés, informa que a los del Folklor le dieron cupos para que ellos decidieran quién viajaba.

Concejala Godoy, consulta como fue la presentación de Mejillones.

Concejal Hidalgo, le informa de que fue mucha más completa que la de María Elena.

Concejala Godoy, dice que si se va seguir participando en estos encuentros, que lo ideal sería de prepararse de un año para otro.

Concejal Hidalgo, dice que falta complementarse un poquito más.

Concejal Ardiles, dice que la representaciones de Argentina y Bolivia llevaban presentaciones fabulosas y también indico que hay que prepararse un poco más.

Concejal Ramírez, dice que es el momento de trabajar con la comunidad, ya que, se podrían realizar concursos o competencias y ver por que algunas instituciones como la Iglesia ponen algunos problemas para trabajar y no facilitan el local.

Concejal Hidalgo, le indica de que el pertenece a la Iglesia y que le extraña lo que dice el Concejal Ramírez, ya que, la Iglesia se le facilita a todo el mundo, a lo mejor esto ocurría cuando estaba el otro curita el cual era muy directo para decirle las cosas a las personas.

Concejal Avendaño, dice que con respecto a su viaje a San José de Metan, unas de las conclusiones más importante era de que se viera el tema de los alojamientos para las delegaciones para abaratar los costos y que este tema ya lo resolvió la Municipalidad de Tarija de Bolivia, quién ya construyó un albergue espectacular, el cual tuvo la oportunidad de conocer y que el otro que estaría cumpliendo sería Mejillones, dice que también se trataron los temas de que también podrían asistir delegaciones de escolares, dice que los cuerpos de bailes incluidos los profesores de las delegaciones de Argentina y Bolivia dependían del municipio, dice que también le llamó la seguridad que imponen las autoridades con los jóvenes en cuanto a que los bailes terminan a las siete de la mañana, para que no se tuvieran que irse antes para evitar los asaltos, también le llamó la atención como Argentina toma el Problema de la Pastilla del día Después, en donde hay más libertad para su uso y de que no hay muchas adolescentes embarazadas, informa finalmente de que el próximo encuentro es en la Comuna de Mejillones.

El Secretario (s) del Concejo, le recuerda a los Sres. Concejales de que el informe hay que entregarlo por escrito.

Concejala Godoy, dice que lo ideal sería de que se designara a una persona para que viera con anterioridad que es lo que se va a llevar para los próximos encuentros y preparase muy bien.

Concejal Avendaño, dice que a lo mejor sería prudente llevar como ejemplo al mejor bailarín de la tía Johanna de la básica, al mejor alumno de la básica y de la